

POLSEK

Begini Cara Kapolsek Klangeran Menjaga Situasi Tetap Kondusif

Panji R - CIREBON.POLSEK.ID

Jun 13, 2024 - 12:11



KAB. CIREBON - Berbaaur bersama warga masyarakat dan terlibat langsung dalam menjaga harkamtibmas (pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat) merupakan tugas utama dari aparat kepolisian, khususnya Polsek

Klangenan.

Kapolsek Klangenan, AKP Ngatidja, SH, MH, yang membawahi dua kecamatan yaitu Kecamatan Klangenan dan Kecamatan Jamblang, secara rutin melaksanakan sambang dan kontrol satkamling (satuan keamanan lingkungan) di setiap desa. Salah satu kegiatan terbaru adalah kunjungan ke pos satkamling di Blok Sukun, RT 5 RW 5 Desa Bakung Kidul, Kecamatan Jamblang, Kabupaten Cirebon.

"Ini merupakan langkah-langkah yang saya ambil selaku Kapolsek Klangenan sebagai wujud implementasi kedekatan dengan warga masyarakat," jelas AKP Ngatidja, SH, MH.

Langkah-Langkah Strategis Polsek Klangenan:

1. ***Sambang dan Kontrol Satkamling*:** Secara berkala, AKP Ngatidja dan jajarannya mengunjungi pos-pos satkamling untuk memastikan keamanan lingkungan dan memberikan motivasi kepada warga agar aktif dalam menjaga ketertiban.
2. ***Patroli Rutin*:** Dilakukan patroli rutin di seluruh wilayah hukum Polsek Klangenan untuk memastikan kehadiran polisi di tengah masyarakat dan mencegah tindak kejahatan.
3. ***Dialog dengan Warga*:** Mengadakan pertemuan dengan tokoh masyarakat, pemuda, dan organisasi kemasyarakatan untuk mendengarkan aspirasi serta memberikan informasi mengenai situasi keamanan terkini.
4. ***Sosialisasi dan Edukasi*:** Melakukan sosialisasi dan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban, baik melalui penyuluhan di sekolah-sekolah, kampanye anti-narkoba, maupun sosialisasi pencegahan tindak kriminal.
5. ***Kehadiran dalam Kegiatan Sosial*:** Menghadiri berbagai kegiatan sosial seperti kerja bakti, pengajian, dan acara adat untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K., SH., MH., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan apresiasi atas langkah-langkah yang diambil oleh AKP Ngatidja. "Kami sangat mengapresiasi upaya Kapolsek Klangenan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Kehadiran polisi yang aktif di tengah masyarakat sangat penting untuk menciptakan rasa aman," ujarnya.

Hal senada juga disampaikan oleh Camat Jamblang, Carsono, AP, MM, dan Kuwu Bakung Kidul, Bambang. Carsono menyatakan, "Kehadiran dan kedekatan Kapolsek dengan masyarakat sangat membantu dalam menjaga situasi tetap kondusif. Ini contoh yang baik bagi kita semua." Sementara itu, Bambang menambahkan, "Kami sangat mendukung langkah-langkah yang diambil oleh Kapolsek. Dengan adanya sambang dan kontrol satkamling, warga merasa lebih aman dan terlindungi."

Dengan langkah-langkah tersebut, Polsek Klangenan berharap dapat terus

menjaga situasi yang aman dan damai serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja kepolisian.